Alors qu'il était gravement malade, retrouvant miraculeusement la santé, il murmura : "La lumière de l'orient s'est répandue sur moi par la grâce du Seigneur, et m'a rappelé d'entre les morts".

et il accomplit son voeu... ainsi, en compagnie de son épouse Marguerite de Provence, et de leurs enfants, il s'embarqua d'Aigues Morte pour la terre sainte, combattre les infidèles, à la tête de 20000 croisés sur 1800 vaisseaux!

## N° 2

Louis IX - Marguerite de Provence - Choeur des anges (enfants et/ou dames)

## La lumière de l'Orient









